

# artis mirabilis | mai 2011

## LE PROGRÈS **.fr**

### Lyon 1<sup>er</sup> Arrondissement. Les nouveaux habitants dégustent



Balade urbaine, mercredi, pour visiter les sites gastronomiques de la ville pour les équipes AVF (Accueil des villes de France). Cette opération de séduction était initiée par Véronique Rousset, de l'équipe du 6<sup>e</sup> arrondissement.

Une vingtaine de personnes, de tous les quartiers de Lyon, ont accompagné l'association de guides « Artis Mirabilis ». La prochaine sortie conduira, le 17 juin, les amateurs à la découverte du quartier des Brotteaux.

NOTE Contact : 04 78 38 10 04

L'équipe d'Accueil des villes de France (AVF), réunie sur la place Louis-Pradel, avant la visite des lieux gastronomiques lyonnais / Photo Christian Salisson

Publié le 21/05/2011 à 00:00